



Esta tarde se ha dicho, no sabemos con qué fundamento, que es probable que S. M. el rey y su augusta tía y primas regresen muy pronto a Madrid, con el fin de evitar el contagio del sarampión que padece la princesa de Asturias...

De una carta de la Granja que escriben a nuestro estimado colega La Epoca, tomamos los siguientes párrafos:

Ya sabrán Vds. la dolencia que aqueja a S. A. la princesa de Asturias. Una erupción cutánea, mas molesta que grave, la retiene en cama y la retendrá unos cuantos dias por prescripción facultativa...

El presidente del Consejo de ministros ha llegado a las doce del día, y entre ocho y nueve de la noche sus demás compañeros, excepto el de la Gobernación...

En este Consejo se dará cuenta a S. M. de las noticias recibidas de Cuba por los últimos correos, del embarque de los soldados con destino a la isla...

Empiezan a venir familias de la corte y de las provincias. Esto se va animando. La juventud está en mayoría.

Nosotros insistimos en los 34 grados del hidrómetro de Sykes, porque se ha hecho la experiencia en algunos vinos de Cataluña y Andalucía que son objeto de gran comercio...

Creemos, aunque no lo sabemos positivamente, que este es el tipo marcado por el comité que entiendo en la materia. La prensa inglesa está igualmente bien predispuesta...

Hablábase anteayer de una victoria que se decía alcanzada por los turcos en Armenia, y el correo nos trae algunos pormenores sobre ese hecho de armas...

Un despacho de Erzerum, fecha del 19, trasmite las siguientes noticias:

Ayer 18 de Agosto cinco divisiones rusas, tres de las cuales reforzadas con artillería, atacaron el flanco derecho del ejército de Mukhtar-bajá...

co. y al mismo tiempo la quinta division avanzó contra el flanco izquierdo del ejército otomano en Yakintar. Las tropas al mando de Ferik Rechid-bajá, Hussein-Hami-bajá, y los brigadieres Nadji y Edhem defendieron valerosamente sus posiciones.

A las seis de la tarde principiaron los rusos a retirarse en buen orden. Fueron perseguidos por los mencionados generales otomanos, que los atacaron por su flanco derecho...

El total de las fuerzas rusas empeñadas en esta batalla ascendía a 15.000 hombres de infantería, con 110 cañones y 10 regimientos de caballería. Las pérdidas turcas fueron 165 muertos y heridos...

Véase ahora el despacho oficial que sobre el mismo hecho de armas envió Mukhtar-bajá a Constantinopla, con fecha del 18.

«Esta mañana levantó el enemigo su campo en Guedikler, y reuniendo sus fuerzas estacionadas en Perkid y Baldiran, avanzó de frente con una fuerza compuesta de 48 batallones de infantería, 10 regimientos de caballería y 110 cañones...

Los rusos han perdido 1.200 hombres y una inmensa cantidad de armas y municiones. Nosotros hemos tenido 100 hombres fuera de combate.

Este hecho de armas parece haber sido de alguna importancia. Por la parte de Europa, un despacho fechado el 18 en Gorny Studen, cuartel general ruso, anuncia, con referencia a informes oficiales...

Sobre este hecho, un despacho de Soliman bajá fecha del 16, dice que envió un destacamento por vía de reconocimiento al paso de Hain Koi...

Un telegrama de Djemil-bajá fechado el 17 en Andrinópolis, anuncia que Rossim-bajá envió una expedición para libertar a los musulmanes sitiados en Hamidler. Ocupó el paso de Nedar, y destacó una columna en direccion de Hamidler y Shipka...

De Terapia anuncian con referencia a noticias llegadas el 18, que se daban como fidedignas, que habia habido un importante encuentro en Kazanlik, en que fueron derrotados los rusos.

También dicen de Tirneva el 17 que el ejército ruso ocupaba con grandes fuerzas una línea que se extiende desde aquella plaza a Shipka. Las fuerzas turcas estaban a aquella fecha a considerable distancia, y no hacían demostración alguna militar.

A El Imparcial le envia su corresponsal

de Bucharest el siguiente telegrama fechado el 21 en la madrugada: «Los rusos se disponen a tomar la ofensiva en número de 200.000. El general Strukoff mandará una columna volante de caballería. Los monitores turcos y las fortificaciones de Silistria hostilizan a Kalasi.»

DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

LONDRES 22.—El Standard de hoy dice que 10.000 turcos que desembarcaron en Kustendje marcharon hacia Tchernavoda con 8.000 egipcios para echar a los rusos que se apoderaron del ferrocarril.

VIENA 22.—Despachos del cuartel general continúan el ataque de Schipka por Suleiman-bajá, con 40 batallones. El combate dura aun.

Otros telegramas señalan el ataque simultáneo de Selvi por Osman-bajá, cuyo resultado se ignora.

PARIS 22.—En la Bolsa se han cotizado: 3 por 100 francés, a 71. 5 id., a 106.25. Interior español a 11 3/8.

En el Bolsin se ha hecho: Exterior a 11 7/16. PARIS 22 (noche).—El mariscal Mahon saldrá el día 7 del próximo Setiembre para Burdeos.

BUCHAREST 22 (noche).—El ejército de Osman-bajá, rodeado por los rusos, está en una situación crítica. Es inminente un encuentro.

El general turco Suleiman-bajá ha atacado a los rusos en el desfiladero de Chipka, pero ha sido rechazado con grandes pérdidas. Los rusos conservan sus posiciones.

CONSTANTINOPLA 23 (madrugada).—Se han recibido varios despachos, y uno de Osman-bajá que habla solamente de algunos encuentros sin importancia.

ATENAS 23.—Ha empezado la insurrección griega en la provincia de Tesalia; 500 hombres armados recorren la provincia.

NOTICIAS GENERALES. De la guerra de Oriente se han recibido las siguientes noticias. «El periódico el Freudenblath dice que en la entrevista de los dos emperadores se decidió que si la batalla que debe darse próximamente fuera desfavorable a las armas rusas...

«Tchajavitza, llave de Niksich, está en poder de los montenegrinos. El asalto de la fortaleza será inmediato. No se ha confirmado la noticia de origen turco, de que estos se hayan apoderado del desfiladero de Chipka.

«En la última batalla que ha tenido lugar en Asia, los turcos usaron proyectiles explosivos.

«Se hacen las correspondientes averiguaciones oficiales para denunciar el hecho a las potencias.

«No se ha confirmado la union de los cuerpos de ejército mandados por Soliman y Mehemet, anunciada por despachos de Constantinopla, por más que las expresadas fuerzas deben hallarse muy cerca unas de otras.»

La direccion de Propiedades ha adjudicado anteaer 311 fincas, obteniendo una diferencia en favor de 424 422 pesetas 89 céntimos, de las cuales 293 son a pagar en metálico, y las restantes en bonos.

Los explotadores de maderas en Filipinas adeudan al Tesoro 17.256 duros, y con objeto de hacerlos efectivos, inmediatamente se han dictado las órdenes oportunas por el ministerio de Ultramar.

Por el ministerio de Fomento se ha dispuesto que los premios y diplomas de la Exposicion de Filadelfia concedidos a varios productores e industriales no acaudalados en Madrid, se expidan por cuenta del Estado a las respectivas provincias para que les entreguen los gobernadores civiles.

En breve se inaugurarán las salas de pensionistas del hospital de la Princesa. Leemos en el Diario de Avisos de Zaragoza: «La Administracion económica de la provincia de Huesca ha publicado una circular en el Boletín Oficial, correspondiente al 17 de Agosto, previniendo a todos los ayuntamientos de la misma las órdenes que tiene dadas, desde hace algun tiempo, al delegado del Banco de España...

«De esperar es que la administracion económica de Zaragoza ponga remedio en este asunto de vital interés para la buena y ordenada gestion de los intereses de los pueblos.»

En la primera quincena de Setiembre volverá a ponerse sobre el tapete la combinacion de gobernadores civiles que se dejó en suspenso con motivo del viaje del Sr. Cánovas.

Así lo dice el corresponsal de un periódico de provincias, y añade que el presidente del Consejo vendrá directamente a Madrid con el fin de celebrar el Consejo preparatorio al que ha de presidir S. M. en la Granja del 6 al 8 de Setiembre, y en el cual, segun todas las probabilidades, se planteará la cuestion magna.

El ayuntamiento de Barcelona, atendiendo a las frecuentes desgracias que en las fabricas de aquella capital se suceden, y considerando el vacío que se observa en nuestra legislación general sobre el manejo de las máquinas y de reglamentos de talleres, ha facultado al ingeniero industrial del municipio para que estudie los medios de evitar desgracias, formándose con las observaciones que se hagan un reglamento que llene aquel vacío.

La Diputacion provincial de Salamanca tiene preparado para regalar a S. M. el rey en su próxima visita a aquella capital, un ejemplar, lujosamente encuadernado, del antiguo fuero de la misma.

A. S. A. R. le tiene preparado un abanico de oro afiligranado.

La Correspondencia niega que el señor ministro de Hacienda haya llevado a la firma de S. M. decretos sobre el personal de Hacienda.

Es verdad. Segun telegrama recibido ayer tarde,

ha fundeado en la Coruña, procedente de Santander, el vapor Mendez Núñez, con la correspondencia para Cuba, é inmediatamente ha zarpado de aquella capital para su destino.

Una noticia grave de un colega: «Se ha mandado instruir diligencias contra el fiscal de imprenta de Valencia por haber dirigido un telegrama injurioso al presidente del Consejo con motivo de haber sido declarado cesante.»

Hasta que terminen las vacaciones y pueda reunirse el Consejo de Instrucción pública no se pondrá en ejecucion el decreto sobre nombramiento de profesores y auxiliares.

Ayer ha entregado la casa de Moneda de Madrid al Banco de España 5.121.000 reales en oro y plata.

A la bailarina señorita Rattu el día de su beneficio dado en uno de los principales coliseos de Barcelona, le fueron regalados ramilletes de flores, una elegante mantilla duquesa de blanca, color blanco plata, joyas, sombrillas, aderezo y otros obsequios.

Segun nuevas órdenes que se han dado por el ministerio de la Guerra, las tropas que en dos expediciones de Santander debian salir de este puerto para Jibara desembarcarán en la Habana.

Una señora cubana, que actualmente está veraneando en el Niágara, luce un aderezo que vale 60.000 pesos.

Durante las ferias de Barcelona, se abrió un exposicion de artes suntuarias antiguas y modernas. Es la primera que se verifica en España.

La Administracion económica de Valladolid está dispuesta a hacer efectivos los descubiertos en que están varios pueblos por razon de consumos, cereales y sal del año corriente y circulamos tal noticia para economizar a los que se hallan comprendidos en este caso, lo que suponen las comisiones de apremio.

Los aspirantes a ingreso en la academia de Infantería que hayan sido aprobados en los últimos exámenes, deben presentarse en Toledo sin pérdida de tiempo para ser filiados como alumnos en dicho establecimiento.

La superiora del convento de Arrepentidas de Valencia reclamó anteaer el auxilio de los agentes de la autoridad para entregarles a una jóven que no queria continuar en aquel asilo.

El ayuntamiento de Brihuega ha privado a los vecinos del alumbrado público para poder sufragar los gastos de una corrida de toros que se celebrará el día de la Virgen de la Peña.

Ilustre corporacion! Bien merecia ese alcalde la gran cruz de... Ayer deben haber sido puestas en libertad cuatro personas de las detenidas a consecuencia de la conspiracion descubierta.

Segun comunicadas tres. Las arboledas de la huerta de Buñol, provincia de Valencia, dan materialmente lástima, particularmente los algarrobos, de donde se desprende la fruta con tres cuartas partes menos de peso a consecuencia de la sequia.

Respecto a las viñas no solo se pierde la cosecha en el presente año, si que tambien, segun personas peritas, no brotarán el año que viene aunque no les falte el agua.

En una demarcacion de la provincia de Valencia ha aparecido una plaga de pequeñas moscas; los vecinos se ven precisados a quemar pólvora y azufre para ahuyentarlas de las habitaciones, y se valen de otros medios para exterminarlas.

nos que ayunaban y oraban todos los dias y estaban inoculando pérfidamente sus odiosos principios en todas las familias nobles, y sembrando la deslealtad é inmoralidad en todas las clases. «Fabiola, decía él, no puedo dudarlo, si hay una vida futura, creencia sobre la cual no están muy de acuerdo los filósofos, está de seguro muellamente tendido sobre un verde y frondoso otero del Eliseo apurando una tras otra ricas copas de néctar. Y ¡oh!—continuaba con voz conmovida el viejo hipócrifa,—quién habia de ser tan necio que sintiese cambiar una copa de vino de Falerno por una ánfora de aquel licor divino? ¡Ah! ¡ojalá que los dioses aceleren el día en que yo, su humilde súbdito, pueda reunirme con él en su frondoso albergue y en sus sóbrios banquetes!

—Valióse este arranque de sentimiento inmensos aplausos.

Concluido ya para Fabiola este cuidado, le sobrevinieron otros. Tuvo que aplicar su vigorosa inteligencia a examinar y poner en orden los más complicados negocios de su padre. Mas, ¡ay! y cuántas veces tuvo que affigirse descubriendo lo que no podia menos de parecerle injusto, fraudulento y tiránico en los pactos de un hombre a quien el mundo habia aplaudido como al más honrado y generoso de los contratistas públicos.

Pocas semanas despues, Fabiola salió en traje de luto a visitar a sus amigas, a Inés primero que a todas.

CAPÍTULO IX.

El falso hermano.

Nos vemos obligados a retroceder algunos pasos en la historia de Torcuato. La mañana despues de su caída, al despertar, vio ya a Fulvio, a la cabecera de su cama, es decir, al hacconero que viéndose en posesion de un buen milandr iba a amansarle y a enseñarle el modo de dejarse caer sobre la paloma que le habia de ser entregada, en cambio de una esclavitud bien pagada y mantenida. Con toda la sangre fria de un hombre experimentado, trájole Fulvio a la memoria hasta las más pequeñas circunstancias y accidentes de la borrascosa noche anterior, y no olvidándose por de contado en recordarle su completa ruina y el único medio de salir de sus apuros. Con una precision implacable fué fortificando cada hilo de la telaraña que habia fabricado en la pasada noche, procurando aun añadir más mallas a la red, para que no fuese posible romperla.

Terrible era, sin duda, la posicion de Torcuato. Si daba un paso hacia los cristianos, y Fulvio le aseguraba que lo daría inútilmente, seria entregado al punto al juez y castigado de muerte. Solo permaneciendo fiel a su pacto de traicion estaba cierto de que no le faltaria nada.

—Estás excitado y calenturiento, le dijo por último Fulvio; con el aire fresco de la mañana no te sentará mal un paseo.

La pobre víctima consintió; y no bien habian llegado al Foro, cuando dieron, como por casualidad, con Corvino. Saludáronse mutuamente, y dijo luego el hijo del prefecto:

—Me alegro de haberlos encontrado: si no os parece mal, os llevaré a ver el laboratorio de mi padre.

—El laboratorio? preguntó Torcuato con sorpresa. —Sí, donde tiene sus herramientas: en estos dias se acaba de completar el surtido. Está aquí: el malcarado viejo Catulo vá a abrir la puerta.

Entraron en un espacioso patio cercado de un soportal, donde habia instrumentos de tortura de todas las formas posibles. Torcuato retrocedió.

—Entrad, señores, no haya miedo, dijo el antiguo ejecutor. No está aun alumbrado el fuego, y nadie os hará el menor daño, a no ser que alguno de vosotros acertase a ser de esos detestables cristianos. Precisamente para ellos acabamos de reparar estos instrumentos.

—Pues bien, Catulo, dijo Corvino, enseñale a este jóven, que es extranjero, para que sirvan esos lúdos juquetes.

Catulo, de la mejor gana, les hizo dar una vuelta por aquel museo de horrores, dando explicaciones sobre cada instrumento, con pasion y hasta con placer, no sin soltar a cada paso pullas, que no son para recordarse en este libro. En medio de su cruel entusiasmo por poco da a Torcuato ejemplos prácticos de lo que estaba describiendo: una vez le cogió casi la oreja con un par

El Sr. Castelar ha debido llegar ayer a Biarritz.

Segun despacho de la Habana, recibí do ayer en Madrid, la salud pública es buena en toda la isla. Los laborantes contaban como última esperanza de la insurreccion con que llegasen de Washington recursos pecuniarios y armas; pero la vigilancia que ejerce la escuadra en las costas hace inútil toda tentativa de proteccion á los insurrectos por parte de sus simpatizadores yankees.

Un colega de Mahon dice que es tal la escasez de aguas que se nota en toda la isla, que en el pueblo de Mercadal se ven los vecinos obligados satisfacer doce y medio céntimos de peseta por jarra.

En la semana próxima llegará á Cartagena la escuadra francesa del Mediterraneo, compuesta de doce buques acorazados.

Procedentes de las Marianas, ha llegado á Cartagena un crecido número de cantonales.

Multitud de familias esperaban por todas partes á los deportados.

Un colega dice que el ministro de Hacienda ha podido una relacion de las plantillas de los años del 64 al 68 inclusive.

S. M. la reina doña Isabel ha telegrafado á la Granja para que la remitan dos veces al dia noticias de la salud de S. A. la princesa de Asturias.

La misma peticion ha hecho el Sr. Cánovas del Castillo.

El señor ministro de la Gobernacion no pudo ir anteayer á la Granja por no dejar sola á su esposa que está en dias de dar á luz.

El Comercio de Córdoba llama la atencion de las autoridades por la repentina subida que ha tenido el precio del pan, cuyo hecho ha causado cierta impresion desagradable en aquel vecindario, en razon á que la cosecha del pasado año no ha podido ser mejor, y la de este lo mismo.

Es posible que aumente bastante la guarnicion de Valladolid.

Sobre este asunto, el capitán general de Castilla la Vieja habrá conferenciado anoche con el ministro de la Guerra.

En Reus se ha arrojado por la ventana de su casa un hombre que se hallaba embriagado. Parece que momentos antes habia querido matar á su anciana madre.

Parece probable la traslacion del presidio de Zaragoza á una provincia de Castilla la Vieja.

En Mahon, segun un periódico de la localidad, se han puesto de acuerdo los tabajeros para subir á su antojo el precio de la carne.

En los términos de Lucena, Puente Genil, Aguilar y otros parece que, á consecuencia del temporal, se ha desprendido mucha parte de la aceituna.

En un cortijo del partido de Arroyo de las Cañas (Torremolinos) ha sido muerto un perro rabioso de la raza de los de Terranova, que muchos suponen libre de ese mal.

Traslado á quien corresponda para las precauciones correspondientes.

En el monte denominado El Turnell, término de Chert, se ha producido un incendio de alguna consideracion.

Segun dice un colega, el Sr. Marfori ha dirigido al presidente del Consejo una carta explicando el sentido de las palabras que consignó en otra anterior que dieron motivo á la causa criminal que se le sigue por uno de los juzgados de Cádiz.

Esciben de Córdoba que los ayuntamientos de Benamejí, Palenciana y Encinas Reales, han elevado una exposicion al Gobierno solicitando que la linea férrea que se ha de construir desde Puente Genil á Linares pasando por Lucena y Cabra, parte de la importante ciudad de Antequera, pasando la nueva via al dirigirse á Lucena por las tres localidades que solicitan la variacion de las condiciones en que está hecha la concesion de la linea.

Ha tratado de suicidarse en la plaza publica de Estella, disparándose dos tiros de revolver, el médico de uno de los regimientos que guarnecen aquella ciudad.

Hoy sale de Madrid en expedicion extraordinaria, la correspondencia para Cuba y Puerto-Rico.

Ayer tarde se ha recibido telegráficamente en esta corte la triste noticia del fallecimiento en Valencia del empresario del circo ecuestre de esta corte, Mr. Price, á consecuencia de una congestion cerebral.

La Gaceta de hoy publica las siguientes disposiciones:

MINISTERIO DE LA GOBERNACION. — Real Orden estimando procedente el recurso del ayuntamiento y vecinos del Castillo de Matagudios (Burgos), sobre pago de cuotas por repartimiento de años anteriores.

Otra desestimando el interpuesto por los concejales del ayuntamiento de Ibañerando en 1872 y 1873 contra un acuerdo de la comision provincial de Cáceres sobre responsabilidad del pago de cédulas de empadronamiento.

Anoche hubo pocas operaciones en

el Bolsin, quedando el consolidado á 12,12 1/2 al contado, 12,10 á fin de mes y 12,20 al próximo.

Anoche se recibió el siguiente telegrama:

San Ildefonso 22 (5:50 tarde).—La Princesa aliviada. La calentura ha desaparecido. La erupcion en descenso.

La comunicacion con la enferma es completa entre las personas reales, servidumbre, criados, cocina, escalera y demás.

Se ha hecho en esto lo que se hubiera dispuesto si el sarampion hubiese invadido á la princesa en Madrid.

El Rey saldrá de aquí para Salamanca á la inauguracion del ferrocarril. Los ministros comen hoy con S. M. y esta noche salen para Madrid.

El Sr. marqués de Orovio se quedará en la Granja mañana.

En el Consejo de ministros celebrado ayer en la Granja, no se trató nada de política. Se acordó la comunicacion de las personas reales de S. A. la princesa de Asturias, para evitar el contagio. Si la enfermedad continúa, la corte pasará al Escorial quedando S. A. la infanta duquesa de Montpensier al lado de la ilustre enferma su sobrina.

El 8 de Setiembre es el dia en que S. M. el rey irá á Salamanca á la inauguracion del ferrocarril.

Ayer se entregaron al contratista de las obras de la audienca de Santa Cruz las llaves del edificio para comenzar los trabajos de reedificacion.

Anoche llegaron de Valencia 30 eclesiásticos y 50 señoras con objeto de concurrir á la romeria de Santa Teresa de Jesús.

Hoy á las doce tendrá lugar en la sala de vacaciones del Tribunal Supremo la causa del cocher de Chamberí. Al efecto fué llamado el defensor Sr. Lastres que estaba en el extranjero, y llegó ayer á Madrid.

En el tren expres del Norte salieron ayer los señores Cárdenas, director de Agricultura y el embajador de los Estados- Unidos.

MISCELÁNEA.

Los libros del Sr. Borrego gozan del privilegio de llamar la atencion por qué obligan á pensar, toda vez que las ideas, los puntos de vista, las deducciones del autor ofrecen siempre novedad sin dejar por ello de ajustarse á un criterio de imparcialidad y de calma que jamás ofende ni á las opiniones de que el autor no participa.

La obra de que al presente hemos de ocuparnos se titula:

Datos para la historia de la revolucion, de la interinidad y del advenimiento de la restauracion, cuya tabla de materias contiene:

- I.—Causa y significado de la revolucion de 1868.
- II.—Primer periodo de la interinidad.
- III.—Eleccion y reinado de D. Amdo.
- IV.—El Sr. Sagasta y el Sr. Ruiz Zorrilla.
- V.—La caida de la monarquía democrática.—Los artilleros.
- VI.—La república.—El 23 de Abril.
- VII.—La federal.—La asociacion nacional.

VIII.—Principio de la reaccion moral.—Las conferencias de Bayona.—El señor Castelar.—El 3 de Enero.

IX.—Segundo periodo de la interinidad.—Negociaciones con los alfonsinos.—La campaña de Bilbao.

X.—El gabinete Zavala.

XVI.—El gabinete Sagasta.

XII.—Correspondencia con el Sr. Cánovas del Castillo.

XIII.—Sagunto.

XIV.—Incubacion del periodo constituyente de la restauracion.

XV.—Las elecciones.

XVI.—Si no se trabaja en la educacion constitucional del país, continuaremos en peligro de revolucion.

Capitulo adicional.—¿A dónde vamos?

Múltiples é interesantes son los puntos de que trata el opúsculo del Sr. Borrego, de los que haremos objeto de más detenido estudio, pues aunque se refieren á hechos pasados, afectan estos por su importancia á los hechos actuales en términos que una política previsora no puede prescindir de tomarlos en cuenta á fin de no incurrir en faltas análogas á las que tan fáciles consecuencias produjeron.

El libro del Sr. Borrego merece estudiarse y lo recomendamos á la atencion de cuantos aprecian la importancia de que un sano criterio de opinion presida al ordenamiento de la cosa pública.

Segun dice un periódico, no hay dia en que no haya descarrilamientos en la linea del tranvia de la Plaza Mayor á los Carabanchiles á causa de las piedras que algunos mal intencionados colocan sobre los rails.

Llamamos la atencion de la autoridad sobre este hecho.

Hemos visto con satisfaccion retirados de los escaparates de algunas estamperías los cromos ofensivos al decoro público. Escitamos el celo de la autoridad para que no ceda en su tarea de quitar de la vista lo que solo debe encontrar quien tenga gusto en ello reservado y sin menoscabo de la sensatez y decencia general.

Hoy jueves se representará en el teatro y circo del Príncipe Alfonso la popular zarzuela *El barberillo de Lavapiés* y la zarzuela en un acto *El último Aguirre*. El viernes no habrá funcion en este teatro para dar lugar á los ensayos de *Los sobrinos del capitán Grant*, cuyo estreno tendrá lugar el sábado.

Ayer han sido conducidos á los asilos del Pardo por disposicion del señor gobernador civil de la provincia 25 mendigos de ambos sexos.

Ha llegado ayer á esta capital el general Daban, procedente de Manila, en cuya capitania desempeñaba el cargo de segundo cabo.

Ayer se ha encargado interinamente de la direccion general de Instruccion pública el Sr. Garrido, que lo es de la de obras públicas.

Ayer ha celebrado sesion pública el ayuntamiento de Madrid.

Aprobada el acta de la anterior, se dió cuenta de la traslacion de algunos juzgados municipales. Leidas dos proposiciones de propietarios del Hospicio que ofrecian locales para la instalacion de dicho juzgado, no fueron admitidas por haber necesidad de respetar un contrato anterior, celebrado por un año, para el arrendamiento de la casa que hoy ocupa.

Leida la lista de la compañía que ha de actuar en el teatro Español, fué aceptada.

Varios concejales defendieron una proposicion pidiendo que se complete con los concejales que existen en Madrid el número de vocales de las comisiones del ayuntamiento de modo que puedan tomar acuerdos ni dar dictámenes ni aun constituirse por falta de número.

El Sr. Pío habló en contra: la proposicion fué aprobada.

Leyóse otra firmada por la mayoría de los concejales, proponiendo se cambiase el nombre de la calle de Carretas por el de Mendez Nuñez, y se acordó pasara á la comision de estadística para informe, teniendo en cuenta que tal vez se causaria con esta variacion perjuicios á los propietarios de dicha calle, y porque es posible, segun indicó un concejal, que exista otra con el nombre del ilustre marino.

Habiendo terminado la órden del dia, se levantó la sesion pública para constituir el ayuntamiento en sesion secreta.

El viernes 24 se verificará en el jardin del Buen Retiro un concierto extraordinario dirigido por Mr. Olivier Metra á beneficio de los asilos de San Bernardino y casas de socorro de esta corte.

Las piezas que se ejecutarán son de primer órden.

Hé aquí el programa.

Primera parte.

Sinfonia de Guillermo Tell, Rossini.

Fantasia sobre motivos de la ópera Fausto, Gounod.

Preludio de la ópera Guzman el Bueno, Breton.

Descanso de veinte minutos.

Segunda parte.

Marcha turca, Mozart.

Andante de la sinfonia en do menor, Beethoven.

Sinfonia de Ruy Blas, Mendelssohn.

Marcha de la coronacion en la ópera El profeta, Meyerbeer.

Descanso de veinte minutos.

Tercera parte.

Fantasi sobre motivos de la ópera Rigoleto, Verdi.

Variaciones de flauta sobre motivos de la ópera La Hébrea, de Halévy; ejecutadas por Mr. Cantier, Demersmann.

Esperanza. tanda de walses, Metra. Entrada al jardin una peseta.

El célebre andarín americano Edwar Weston acaba de ganar una nueva apuesta en Newcastle Upon Tyne. Ha recorrido en una pista circular 400 millas en cinco dias. A ciertos intervalos, andando siempre, tomaba té frío ó caldo. No ha dormido mas que tres horas por la noche, y al final de esta larga carrera, para demostrar que no estaba agobiado por la fatiga, anduvo un cuarto de milla hacia atrás y tocando un cornetín de piston.

Hé aquí un robo original, que revela la astucia de los aficionados á lo ajeno, ocurrido en París:

Se encontraba un carnicero arreglando y cortando la carne en su tienda. De repente una voz femenina implora su proteccion, diciéndose perseguida por dos hombres de malas trazas. El carnicero la recoge. Se oyen pasos en la calle. La mujer perseguida pide permiso para esconderse. El carnicero la hace entrar en su trastienda.

Dos hombres con facha de polizontes se presentan ante el carnicero. «Perseguiamos á una ladrona, le dicen, que se ha refugiado aquí.» La hacen salir de la trastienda, y sacan de su delantal varios cubiertos que ocultaba.

El carnicero deja salir á los dos hombres con la mujer anegada en lágrimas. Al ir á almorzar, el carnicero nota la desaparicion de los cubiertos y adquiere el convencimiento de que la mujer y los dos hombres han representado una comedia á sus expensas.

Se ha publicado y se ha puesto á la venta el *Almanaque Hispano-Americano* para el próximo año de 1878, redactado por distinguidos ascritores. Se halla de venta al precio de 4 rs.

SUBASTAS.

La Gaceta del dia 23 anuncia las siguientes:

Para el 22 de Setiembre las obras de la carretera de Gracia á Tarrasa en la provincia de Barcelona.

—El mismo dia la adjudicacion de materiales para la carretera de Esplugas á San Andrés de Palomar en la misma provincia.

—El 2 de Setiembre el suministro de traviesas y maderas para la via férrea de las canteras de Puig en Valencia.

—El 18 de Setiembre, en el parque de Artillería de Palma, varios efectos de hierro y acero.

—El 25 del actual, ante la direccion de Rentas, la adjudicacion de letras por valores de loterías, á cuyo acto se admitirán solo agentes de Bolsa y corredores de comercio.

PAGOS.

La direccion del Tesoro ha dispuesto que desde lunes proximo 27 del corriente, de diez de la mañana á dos de a tarde, se entreguen por la Tesorería central de Hacienda pública los títulos de la deuda amortizable del 2 por 100 interior, correspondientes á las carpetas de décimos de los del empréstito nacional de 175 millones de pesetas, señaladas con los números 1.271 al 1.486 inclusive, canjeables por los mismos.

Lo que se anuncia al público para su conocimiento.

—La direccion de la caja de Depósitos ha acordado los pagos que se expresan á continuacion para el dia 25 del corriente, de diez de la mañana á dos de la tarde:

Intereses de resguardos no depositados, primer semestre de 1877, facturas números 1.001 al 1.037 de señalamiento.

—La misma direccion ha acordado los pagos que se expresan á continuacion para el dia 25 del corriente, de diez á dos de la tarde:

Atrasos.—Intereses de resguardos no depositados, segundo semestre de 1873, factura núm. 2.390 de señalamiento; primer semestre de 1874, factura número 2.323 de id.; segundo semestre de 1874, facturas números 1.131 y 1.950 de idem; primer semestre de 1875, facturas números 1.641 y 1.903 de id.; segundo semestre de 1875, facturas núms. 1.378 y 1.747 de id.; primer semestre de 1876, facturas números 1.218, 1.631 y 1.635 de idem; segundo semestre de 1876, facturas números 1.026, 1.299, 1.356 al 1.358 de id.; primer semestre de 1877, facturas números 117, 227, 322, 423, 514, 594 al 596, 619, 732, 733, 770, 826, 851, 876, 891, 904, 910, 914, 916 y 939 de id.

Resguardos amortizados, sorteo de 30

de Junio de 1873, factura núm. 639 de señalamiento.

Bonos del Tesoro, primer semestre de 1876, factura número 198 de señalamiento; segundo semestre de 1876, facturas números 238, 248 al 250 de id.

—De órden de la direccion del Tesoro, el dia 24 del corriente, de diez de la mañana á dos de la tarde, satisfará la Tesorería central las facturas de cupones de bonos de los siguientes vencimientos:

De 31 de Diciembre de 1871, factura número 2.524 de presentacion, importante 15 pesetas.

De 30 de Junio de 1872, factura número 2.177 de presentacion, importante 15 pesetas.

De 31 de Diciembre de 1872, factura número 2.439 de presentacion, importante 15 pesetas.

De 30 de Junio de 1874, facturas números 3.969 al 3.973 de presentacion, importantes 315 pesetas.

De 31 de Diciembre de 1874, facturas números 2.707 al 2.713 de presentacion, importantes 555 pesetas.

De 30 de Junio de 1876, facturas números 2.045 al 2.054 de presentacion, importantes 29.715 pesetas.

De 31 de Diciembre de 1874, segunda serie, facturas números 488 y 489 de presentacion, importantes 135 pesetas.

De 30 de Junio de 1875, segunda serie, facturas números 450 á 453 de presentacion, importantes 210 pesetas.

De 31 de Diciembre de 1875, segunda serie, facturas números 484 al 489 de presentacion, importantes 255 pesetas.

De 31 de Diciembre de 1876, segunda serie, factura núm. 348 de presentacion, importantes 19.980 pesetas.

BOLSA DE MADRID.

COTIZACION OFICIAL.

FONDOS PÚBLICOS.	ÚLTIMOS PRECIOS	
	Del 21.	Del 22.
Renta perp. 3 por 100..	12'10	12'15
Idem fin de mes.....	12'15	12'15
Idem fin del próximo..	00'00	12'25
Renta perp. exterior..	12'25	12'30
Deuda del personal...	00'00	00'00
Billetes Hipotecarios..	00'00	100'50
Bonos del Tesoro.....	66'00	66'00
Resgs. Caja Depósitos..	00'00	00'00
Agosto 1852 de 2.000..	00'00	00'00
Julio, 1856, de id.....	00'00	00'00
Obras públicas, 1858..	00'00	00'00
Ferrocarriles de 2.000 reales, 1.º Julio 1874.	22'00	22'00
Id. del 1.º de Dbre. 1874.	00'00	21'90
Id. emision de 1875....	00'00	21'90
Id. de 1876.....	00'00	00'00
Id. nuevas 1877.....	21'75	00'00
Id. de 20.000 rs.....	22'00	00'00
Banco de España.....	193'50	193'50
Cédulas del Banco hip.	00'00	97'90
Acciones del mismo..	00'00	00'00
Obligaciones del timb.	00'00	103'00
Londres, 60 dias fecha.	47'90	47'90
Paris, á 8 dias fecha....	4'985	4'985

DESCUENTOS DE OBRAS PÚBLICAS.

Cartas de préstamo del 7.º grupo 4 por 100
Id. id. 8.º id. 7
Id. id. 9.º id. 13'50

DESCUENTOS.

Cupones cinco vencimientos, 1.º de Enero de 1875 á id. 1877, 75'625.—Id. semestre 1.º de Julio de 1877, 67'00.—Exterior convenido, 30 de Junio de 1873 á idem de 1874, 57'00.—Id. corrientes, 31 de Diciembre de 1874 á id. 1876, 74'75.—Idem semestre, 30 de Junio de 1877, 65'00.—Idem de bonos 30 de Junio de 1876, 10'50.—Id. id. 31 de Diciembre de 1876, 10'50.—Novenas partes del empréstito de 175 millones de pesetas, 77'00.—Primeras partes del mismo, 57'00.—Resultados de la sétima subasta, 5'50.—Idem de la octava, 8'25.—Id. de la novena, 10'00.—Id. de la décima, 11'50.—Idem de la undécima, 13'00.—Id. de la duodécima, 13'25.—Residuos de consolidado, 1.º de Enero de 1873 á id. de 1874, 87'00.—Cupones de vencimientos anteriores á Julio de 1874, 44'00.

A última hora quedaba la contratacion á los precios siguientes:

Renta perpetua.—Contado, 12'10.
Bonos del Tesoro, á 66'00.
Ferrocarriles viejos, 22'00.
Idem nuevos, á 21'70.
Obligaciones Banco y Tesoro.—Serie interior, 87'85.
Cupones y carpetas interiores á 76 1/2.
Idem exteriores, á 75'00.
Banco de España, 000'00.
Libramientos de guerra y cartas de pago, noveno grupo, á 9'00.
Oro en onzas, beneficio, 00'00.
Idem antiguo, id., 3'40.
Idem moderno, id., 1'40 id.
Plata, id., 1'00 id.
Tendencia sostenida.

